

Der Meister will in den Stadl

WETTBEWERB Die Don Bosco Musikanten möchten am 8. Februar beim Musikantenstadl in der Jako-Arena aufspielen.

Bamberg – Welche Blaskapelle aus der Region wird beim Musikantenstadl aufspielen? Das ist eine Frage, die in wenigen Tagen entschieden sein wird. Bei der Abstimmung auf der Internetseite www.infranken.de liegen die Don Bosco Musikanten aus Bamberg jedenfalls aussichtsreich im Rennen. Die Europameister der böhmischen und mährischen Blasmusik sind jedenfalls fest entschlossen, ihr Können am 8. Februar in der Jako-Arena zu beweisen – dazu fehlen allein die Stimmen der Leser.

Die Don Bosco Musikanten Bamberg sind die Fortentwicklung der 1950/51 von Pater Richard Feuerlein gegründeten Jugendblaskapelle, die sich seiner Zeit überwiegend aus Schülern und Lehrlingen des Canisius-Heimes der Salesianer Don Boscos in Bamberg zusammensetzte. Jetzt bilden einige „Alte“ den Stamm der Kapelle, um die sich eine Reihe von Musikern aus Vereinen der näheren Umgebung schart.

Die Don Bosco Musikanten sind, angefangen bei traditioneller Marschmusik über fränkische Volkslieder, Swing und Dixie bis hin zu klassischen Stücken, in allen Musikrichtungen beheimatet. Sie treffen sich aus Spaß am gemeinsamen Musizieren und aus Freude daran mit-



Die Don Bosco Musikanten wollen beim Musikantenstadl in der Jako-Arena aufspielen.

Foto: privat

einander gute Blasmusik zu machen. Im Mai 2007 erreichten die Don Bosco Musikanten Bamberg den 1. Platz und damit den Titel „Europameister“ bei der 8. Europameisterschaft der böhmischen und mährischen Blasmusik in Empfinger im Schwarzwald. Die fränkische Besetzung der Don Bosco Musikanten legt ihr Augenmerk auf typisch fränkische Musik. Dieses Volksmusikensemble ist auf dem besten Weg, die Kapelle auch mit dieser Musikrichtung bekannt zu machen – der Auftritt beim Musikantenstadl wäre dazu ein wichtiger Schritt.

Abstimmung

Chance Ein Musikverein aus Franken kann am Sonntag, 8. Februar kommenden Jahres, beim Musikantenstadl in der Bamberger Jako-Arena mit den Stars der Volksmusik auftreten.

Auswahl Die Abstimmung auf unserem Internetportal läuft bis zum Freitag, 28. November.

Mehr im Netz



www.infranken.de